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PAUTA: ALINHAMENTO DO PLANTIO DE MUDAS NO DIA 21 DE SETEMBRO DE 2024 
NO BAIRRO JD. FLOR DE MAIO 
ANDRE REBEDEI (GOVERNO LOCAL), INFORMA QUE O AGRÔNOMO KAIO, JÁ 
DEFINIU E DISPÓS AS MUDAS QUE SERÃO PLANTADAS NO EVENTO, QUE SERÁ DAS 
10H00 AS 14H00; O GRUPO DISCURSA SOBRE IDÉIAS DO QUE PODEREMOS 
APRESENTAR NA AÇÃO: LIMPEZA URBANA ( GUILHERME SILVA, SOLICITARÁ À UBS, 
SACO DE LIXO E LUVAS; SILVANA EVANGELISTA, LEVARÁ A COMPOSTEIRA 
PEDAGÓGICA; JANE CARVALHO(REPRESENTANTE DA SVMA) INFORMA QUE 
PERGUNTARÁ PARA RUTH CREMONINI(SVMA),HÁ POSSIBILIDADE DE 
FORNECER/EMPRESTAR O BANNER DA VIRADA ODS; LÚCIA ALMEIDA(GCM) 
INFORMA QUE VERIFICARÁ COM O INSPETOR À POSSIBILIDADE DE DESLOCAR UMA 
VIATURA E UMA PALESTRA COM OS MUNÍCIPES (POR ESTAR MUITO PRÓXIMO DO 
EVENTO); CLAUDIO TOLEDO , EXPÕE O PROBLEMA DO PONTO VICIADO NA BOCA  
DA MATA COM MENDES DA ROCHA, ONDE ALGUNS MUNÍCIPES JOGAM ENTULHO E 
MOBÍLIA NO CÓRREGO E QUAL MEDIDAS PODEMOS TOMAR?; GCM LÚCIA ALMEIDA, 
INFORMA SOBRE O TRABALHO DE DESCARTE IRREGULAR , INTENCIFICANDO A 
RONDA NESSE LOCAL, TEM UM TRABALHO COM A SMART SAMPA COM 20.000 
(VINTE MIL) CÂMERAS ESPALHADAS EM TODO O MUNICÍPIO DE SP, QUE 
MONITORAM ESSES LOCAIS, ASSIM A VIATURA PODE COIBIR ESSES ATOS 
INFRACIONAIS; GCM LÚCIA ALMEIDA, INFORMA QUE DEVE-SE LIGAR 153/156, 
QUANDO OBSERVAR ALGO DIFERENTE, MUDANÇA DE HÁBITO DAS EMPRESAS 
PARA QUE SE POSSA  VERIFICAR JUNTO  A CETESB ETC., INFORMA AINDA QUE FOI 
TRANSMITIDO O PROBLEMA PARA O COMANDANTE, E ELE ELABOROU UMA ORDEM 
DE SERVIÇO NA QUAL NOSSAS EQUIPES DE VIATURAS ESTÃO MONITORANDO O 
LOCAL DIA E NOITE; O CÔRREGO DA RUA CALANDRA, TAMBÉM ESTAVA 
APRESENTANDO SITUAÇÕES INADEQUADAS PASSÍVEL DE ATUAÇÃO; ANDRE  



                                                                                                                                       
 
 
 
REBEDEI, REFERE QUE NA REGIÃO HÁ VÁRIAS EMPRESAS E A STEK AGORA É 
APENAS ESCRITÓRIO DA INFRAERO; HÉLIO MOREIRA, EXPÕE QUAIS AS AÇÕES 
PREVENTIVAS ESTÃO SENDO TOMADAS QUANTO AS QUEIMADAS NA REGIÃO  DA 
SERRA DA CANTAREIRA E ENTORNO, REINTERA QUE ESTAMOS NA ZONA DE 
AMORTECIMENTO E SENDO A MAIOR FLORESTA URBANA DO MUNDO E QUE A 
OIDA(0PERAÇÃO INTEGRADA  EM DEFESA DAS ÁGUAS), CONVIDÁ-LOS PARA 
PRÓXIMA REUNIÃO; GUILHERME SILVA, INFORMA SOBRE OS ENCONTROS DA 
QUINTA AMBIENTAL, QUE CONTOU COM A PRESENÇA DO SR. WLATER TECK E DA 
SECRETARIA DO VERDE, TRAZENDO INFORMAÇÕES IMPORTANTES E QUE 
DEVEMOS QUESTIONAR/PERGUNTAR E CONVIDAR  PARA A PRÓXIMA REUNIÃO; 
GCM LÚCIA ALMEIDA, INFORMA APOIAM OS BRIGADISTAS QUANDO NECESSÁRIO E 
TRABALHAM COM ALGUNS EQUIPAMENTOS DE COMBATE A INCÊNDIOS COMO, 
BOMBA D’ÁGUA, ABAFDORES E BOMBAS COSTAIS, INFORMA AINDA QUE HÁ UMA 
CENTRAL DENTRO DO PARQUE CÓRREGO DO BISPO, SUGERINDO CONHECERMOS  
A CENTRAL E FORMAS DE TRABALHO  E QUE HÁ CARRO PICAPES DE PRONTIDÃO 
PARA ESSES CASOS; QUANTO A OIDA, NA ZONA SUL, ELES ESTÃO MAIS ATUANTES, 
A REGIÃO NORTE ESTÁ DESASSISTIDA QUANTO AO TEMA EM PAUTA; A REUNIÃO 
FOI BEM-SUCEDIDA; ESTA ATA FOI REDIGIDA POR SILVANA EVANGELISTA, 
CONSELHEIRA TITULAR. 
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